

ZEITRAUM

OKITO STOOL

Design by Läufer & Keichel, 2018



Technische Daten // *Technical Data*

OKITO STOOL

OKITO STOOL – der Hocker in drei Höhen. OKITO STOOL ist in drei Sitzhöhen erhältlich: passend zum Esstisch Höhe 46 cm, als Hocker am Küchenblock in Höhe 65 cm und als Barhocker in Höhe 80 cm. Das Herzstück des minimalistischen Hockers ist der Sitz aus Massivholz. Mit seinen CNC-gefrästen Vertiefungen nimmt der Massivholzsitz das Stuhlgestell auf. Sämtliche Verbindungen sind geschraubt, ohne oberseitig sichtbar zu sein. Der niedrige Hocker OKITO STOOL h 46 ist stapelbar und kann flach verpackt versendet werden, wodurch sich die Verpackungsgröße erheblich reduziert. OKITO ist als umfassende Produktfamilie konzipiert: Ergänzend zum Stuhl sind Hocker OKITO STOOL und Barhocker OKITO BAR in verschiedenen Höhen, sowie einem Tisch und Hochtisch OKITO TABLE erhältlich.

OKITO STOOL – the stool in three heights. OKITO STOOL is available in three seating heights: in dining table height 46 cm, as kitchen stool in height of 65 cm and as bar stool in height of 80 cm. The heart of the minimalist stool is the solid wood seat. With its CNC-milled recesses, the solid wood seat takes up the chair frame. All connections are screwed without being visible on the top. The small OKITO STOOL in h 46 is stackable and can be shipped flat packaged, which significantly reduces the packaging size.

OKITO is designed as a comprehensive product family: In addition to the OKITO chair, stools OKITO STOOL and bar stools OKITO BAR are available in different heights, as well as a table and high table OKITO TABLE.



h 46 b/w 38 t/d 38

Stapelbar, inkl. Stapelpuffer //
Stackable, incl. stack buffer



h 65 b/w 40 t/d 40



h 80 b/w 43 t/d 43

MATERIAL

Sitz: Massivholz – Eiche, Eiche Farbbeize, amerikanischer Nussbaum

Gestell: Metall pulverbeschichtet – mattschwarz (RAL 9005)

OBERFLÄCHE

Eiche und amerikanischer Nussbaum:

Mit natürlichen Ölen und Wachsen behandelt

Eiche Farbbeize: matt lackiert

PRODUKTFAMILIE

Stuhl OKITO, OKITO PLY

Tisch OKITO TABLE

Barhocker OKITO BAR, OKITO BAR PLY

Stapelwagen OKITO Trolley

MATERIAL

Seat: Solid wood – Oak, oak colour stain, American walnut

Frame: Metal powder coated – matt black (RAL 9005)

SURFACE

Oak and American walnut:

Impregnated with natural oils and waxes

Oak colour stain: matt lacquered

PRODUCT FAMILY

Chair OKITO, OKITO PLY

Table OKITO TABLE

Bar stool OKITO BAR, OKITO BAR PLY

Stacking trolley OKITO Trolley

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general

ZEITRAUM GmbH
Äußere Münchner Straße 2
D–82515 Wolfratshausen

Tel +49 8171 418130
Fax +49 8171 418141

info@zeitraum-moebel.de
www.zeitraum-moebel.de

Maßangaben in cm – Änderungen vorbehalten 01.2020

Measurements in cm – Subject to change without notice 01.2020